

ce qu'on lit dans la Vie de Chun-ti ; il est dit de plus , dans la Notice sur les contrées occidentales, que la quatrième année Young-kian (129), Fang-thsian, roi de Iu-thian, avait tué le roi de Kiu-mi, et mis à sa place son fils. Il voulut envoyer une ambassade avec un tribut. Le gouverneur de Thun-hoang demanda que le roi de Iu-thian fût puni. L'empereur voulut bien lui pardonner , à condition qu'il rendrait les états du roi de Kiu-mi. Fang-thsian s'y refusa. Mais la sixième année , il envoya un de ses officiers pour offrir ses excuses et présenter un tribut.

La seconde année Youan-kia du règne de Houan-ti (152), au printemps , à la première lune, le gouverneur-général des contrées occidentales , Wang-king , fut tué par le roi de Iu-thian. Ce fait est rapporté dans la Vie de Houan-ti, et raconté plus au long dans la Notice sur les contrées occidentales.

La première année Youan-kia (151), le gouverneur-général Tchao-phing était mort à Iu-thian, du charbon. Son fils , qui accompagnait la pompe funèbre, étant passé dans les états du roi de Kiu-mi, celui-ci, qui avait une inimitié contre Kian,